

Pressemitteilung

05/2025 – 17. April 2025

## **Air France feiert 70 Jahre Präsenz am Albrecht Dürer Airport Traditionsreiche Verbindung nach Nürnberg**



Foto: Flughafen Nürnberg

**Air France verbindet eine lange Tradition mit dem Albrecht Dürer Airport Nürnberg: Am 17. April 1955 landete sie mit einer DC 4 als eine der ersten Airlines überhaupt auf dem damals brandneuen Flughafen der Frankenmetropole. Im Oktober 1958 folgte mit der Caravelle der französischen Airline erstmals ein „richtiges Düsenflugzeug“ auf dem Airport in Franken. Am 12. Juli 1970 feierte der Jumbo-Jet (Boeing 747) dort Premiere und am 21. Juli 1986 setzte die Concorde unter dem Beisein von über 20.000 Schaulustigen zur Landung an.**

Neben der Verbindung nach Paris hatten die Passagiere aus der Region ab dem 4. September 2017 auch für einige Zeit Gelegenheit, mit der Air France-Tochter Hop! nonstop nach Lyon zu fliegen. Heute verbindet Air France Nürnberg bis zu zweimal täglich mit ihrem Drehkreuz Paris-Charles de Gaulle. Von dort aus haben die Passagiere Anschluss an bis zu 900 tägliche Verbindungen zu fast 190 Destinationen in 74 Ländern.

In Nürnberg bietet Air France gemeinsam mit ihrer Konzernschwester KLM ihren Fluggästen die Möglichkeit, das Gepäck unabhängig von den Schalteröffnungszeiten selbst aufzugeben (automated baggage drop-off). So vermeiden sie das Anstehen am Schalter und sparen Zeit.

„Die Verbindung nach Paris und damit ins weltweite Streckennetz der Air France gehörte von Beginn an zum Flugangebot am Airport Nürnberg und hat sich über die Jahrzehnte bewährt. Für die Menschen aus der Region ist diese Strecke ein Glücksfall und unterstreicht die Verbundenheit zwischen Frankreich und Deutschland. Und auch die, die nicht in Paris aussteigen wollen, profitieren von dem attraktiven Streckennetz und dem exzellenten Bordservice“, so Flughafengeschäftsführer Dr. Michael Hupe.

„Wir freuen uns sehr, dass diese traditionsreiche Verbindung nach Nürnberg über so viele Jahrzehnte Bestand hat und gratulieren dem Albrecht Dürer Airport herzlich zum 70. Geburtstag. Unseren Passagieren aus der Metropolregion Nürnberg bieten wir ein weltweites Streckennetz, das sie über unser Drehkreuz Paris-Charles de Gaulle erreichen können“, sagt Carl Schelleman, Deutschland-Direktor Air France-KLM.

Pressestelle AIR FRANCE KLM Deutschland:  
f2kreation, Susanne Freitag, Eberbacher Straße 61, 65346 Eltville, Tel. 06123 – 60 52 51,  
E-Mail: [s.freitag@f2kreation.de](mailto:s.freitag@f2kreation.de)

Pressestelle Airport Nürnberg:  
Pressesprecher Christian Albrecht, Tel. 0911 – 937 1744, E-Mail: [presse@airport-nuernberg.de](mailto:presse@airport-nuernberg.de)